

## In Kürze: Der Archeburger



[caption id="attachment\_9167" align="aligncenter" width="567" caption="Kinder kochen gemeinsam gesunde Küche. "Schmeck den Süden" ist in aller Munde..."]



[/caption]

Bei der "Zukunft muss gemeinsam schmecken" Aktion am 22.09.2013 in Beuren hat Eberhard Braun gemeinsam mit Kindern den Archeburger aus den Archepassagieren Grünkern, Alblinsen und Höri Bülle und vielen weiteren regionalen Zutaten zubereitet - eine tolle Kochaktion, wie ich von Eberhard erfahren habe!

Das versprochene Rezept dazu und Bilder zur Aktion gibt es morgen!